				La différence entre l’imparfait et le passé composé


			  Imparfait					   Passé composé

		   	Description					Événement précis

			Habitude					 Action ponctuelle
			
		       Action secondaire				Action principale




		Description
ex. : « Il y avait beaucoup de monde au magasin ce week-end. »

		Habitude
ex. : « Il allait faire ses courses dans le même magasin. »
	« Il venait chez moi tous les samedi. »

		Action secondaire
ex. : « Il dormait quand soudain son téléphone s’est mis à sonner. »
       « Il était toujours motivé, mais ce jour-là il a eu du mal à se mettre au travail. »


		Événement précis
ex. : « J’ai lu le livre Petit Prince le week-end dernier. »


		Action ponctuelle
ex. :  « Il est venu chez moi samedi. »

		Action principale
ex. : « Il dormait quand soudain son téléphone s’est mis à sonner. »
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Převzato z : https://www.youtube.com/watch?v=lvpwliLJXXg 

		


